

Mgr l'évêque de Nancy ayant écrit à Notre Saint Père le Pape au sujet de la nouvelle édition du chant grégorien qu'on prépare à Rome, a reçu de Mgr Bressan, secrétaire de Sa Sainteté, la lettre suivante, dont l'importance n'échappera à personne :

« Vatican, le 21 mai.

« Illustrissime et Révérendissime Monseigneur,

« Le Saint-Père m'ordonne de remercier immédiatement Votre Seigneurie Révérendissime des communications qu'elle lui a faites par sa lettre du 17 courant, communications dont Sa Sainteté se servira.

« Sa Sainteté me charge, en outre, de vous donner l'assurance :

« 1° Que dans l'édition Vaticane, on tiendra compte non des seules études de Dom Pothier et des Bénédictins de Solesmes, mais encore des études de tous les hommes qui font autorité en cette matière et de mille manuscrits ou codes, y compris ceux de Reims et de Cambrai ;

« 2° Qu'on n'imposera pas absolument aux diocèses, qui auraient par leur tradition un chant grégorien, le chant grégorien de l'édition Vaticane. . . »

A Saint-Damien de Buckland

25^e ANNIVERSAIRE D'ORDINATION
DU RÉVÉREND M. J.-O. BROUSSEAU

Si jamais fête jubilaire a dû réjouir et reconforter l'âme et le cœur d'un bon Père, c'est bien celle qui a eu lieu, à Saint-Damien, le 5 juillet, pour célébrer les noces d'argent sacerdotales du vénéré Fondateur de toutes les grandes œuvres qu'on y admire et qui ont transformé si rapidement ce coin de terre perdu au milieu de nos montagnes.

Vingt-deux ans ont été consacrés à ce travail gigantesque qui se continue et se perfectionne chaque jour.

Là où il n'y avait en 1882 que quelques maisons éparses et quelques pauvres colons, se déploie aujourd'hui une jolie paroisse dont M. l'abbé Brousseau fut, pour ainsi dire, le créateur